



# 高崎市立高南中学校

高崎市立高南中学校は、委員会活動が中心となって環境活動を行うとともに、生徒会が、「意輝笑天～学習の力、協力の精神、輝く笑顔～」というスローガンを掲げ、生徒一人ひとりが環境に配慮しながら、頑張っています。

高崎市立高南中学校では、主に①～④の活動を通して、環境問題への意識を高め、環境に配慮しながら毎日の学校生活を送っています。

- ①「ペットボトルキャップの回収」 …… JRC 委員会
- ②「リサイクル活動」 …… 環境美化委員会
- ③「緑化活動」 …… 緑化委員会
- ④「エネルギー教育」 …… 学校設備利用

## ①「ペットボトルキャップの回収」 JRC 委員会

JRC 委員会が中心となって、全校生徒に呼びかけてペットボトルキャップの回収を行い、環境の保全を図るとともに発展途上国のかどもたちのワクチン支援活動に参加しています。ペットボトルキャップの回収では、各生徒・家庭だけでなく、区長さんなどたくさんの地域の方々にも協力いただきながら、積極的に活動を行うことができています。



## ②「リサイクル活動」 環境美化委員会

環境保護の一環として、環境美化委員会が中心になって、各教室にリサイクルボックスを置いて、生徒、職員の協力を得ながら、不要になった紙を回収し、再資源化を図るとともに環境への意識を高めるようにしています。



## ③「緑化活動」 緑化委員会

高南中では、主に生徒玄関前に設置してあるプランターと花壇で草花を育てています。本年度は、昨年実った種子から発芽したホウセンカが大きく成長し、立派な花を咲かせました。花壇ではマリーゴールドやダリア、メランポジウムなどが、プランターでは、ペチュニアやベゴニアなどの花が彩っていました。



## ④「エネルギー教育」 学校設備利用

高南中の校舎には消費電力が小さく、環境にやさしい LED 照明が導入されています。屋上には太陽光発電用のパネルが設置されており、時間ごとの発電量や週ごとの発電量、再生可能エネルギーの持つ意味など、様々な情報が、玄関ホールのディスプレイに表示されます。

生徒たちには、普段からこまめな節電を呼びかけることで、身近な生活の中でエネルギーを大切にする意識の向上に努めています。

